

『笑顔輝く久賀っ子』 第8号

R 6. 7. 2発行 文責：校長 中村久美彦



いよいよ7月。1学期のまとめです。

早いもので、いよいよ7月に入りました。4月に令和6年度がスタートし、あっという間に3ヶ月が過ぎました。小学校に入学した凜音さん、そして、今年度しま留学を始めた智晴くん、勘二くん、真史くん、明莉さんの5人にとって、4月・5月はきっと緊張の連続だったことでしょう。本当によく頑張ったと思います。現在、9名全員が元気に学校生活を送ることができていることに感謝です。

7月は1学期のまとめの時期です。「1学期のゴール」に向けて、さらに頑張っていきます。

楽しかった交流学習！

6月28日（金）に、小学生が玉之浦小学校と交流学習を行いました。朝一便のフェリー久賀で福江港まで向かい、その後は貸切タクシーで玉之浦小学校まで行きました。



玉之浦小に到着後、体育館で歓迎会をしてもらいました。みんなの前で、一人一人自己紹介をした後に、全員で「じゃんけん列車」というゲームを行い、交流を深めました。

その後は、各学年に分かれての授業。1年生は体育と国語、4年生は外国語活動と体育、5年生は体育と音楽を行いました。

特に、1年生の凜音さんと4年生の智晴くんについては、久賀小には同級生がいません。玉之浦小の同学年の友達と学習することで、大いに刺激を受けたことでしょう。



授業が終わった後は、楽しみにしていた給食。それぞれの学年毎に給食を食べました。



昼休みには、再度、全員でレクリエーションをして楽しみました。



帰る間際にみんなで記念撮影！久賀では経験できない貴重な学習でした。

児童・生徒総会開催！

「全身全霊」～楽しく・元気・みんなの輪～

この言葉は、久賀小中学校児童・生徒会の令和6年度のスローガンです。久賀小中学校をどんな学校にしたいか、どんな仲間になりたいか考え、生徒会役員が中心となって案を作り、先日行われた児童・生徒総会で決定しました。

「全身全霊」という言葉には、「その人がもつ体力と精神力の全てをかけて何かに取り組む」という意味があります。「学校生活のどんな場面でも全力で取り組みたい！」という子ども達の思いが伝わるとてもすばらしいスローガンです。



この児童・生徒総会には全校児童生徒が参加しました。特に、感心させられたのが、小学一年生の

凜音さんをはじめ、全員が自分の意見を述べる事ができたこと、そして、一人一人の意見を大切にしながら進行されたことです。「自分たちでよりよい久賀小中学校を作り上げていく」という熱い思いが伝わってくる素晴らしい会でした。会の企画・運営等に尽力した丈登くん、希望くん、月夢さん、千晶さん、本当にお疲れ様でした。



7月の行事予定です！

7日(日) 授業参観・保護者面談(午前)
海の会(午後)

8日(月) 振替休日

9日(火) 職場体験(中学2年・3年)

※職場体験では、11日までの3日間、以下の事業所で学習します。

古野月夢さん：久賀郵便局

丹生丈登くん：JAごとう久賀出張所

原田希望くん：拓水 五島事業所

13日(土) 社明弁論大会(月夢さん参加)

※場所：福祉保健センター

16日(火) 1学期誕生日会(小学生)

18日(木) 平和集会

19日(金) 1学期終業式・県中総体激励会
子ども教室「そうめん流し会」

22日(月) 県中総体 卓球競技個人戦
3年 丹生丈登くん出場

校長室より！



学校の玄関に飾ってある七夕。その短冊の中に、とても嬉しいお願いが……。先日、怪我のため入院されていた校務員の田中さんが無事退院されました。でも、まだまだ完治していません。一日でも早く完治しますように！

